

**"Analizando la esclavitud"****nombre:**

Habilidades

<b>Idea clave:</b>	A) Reescribir la Idea Clave como una pregunta de investigación.
Varias diferencias económicas entre el norte y el sur, particularmente en lo que respecta a la esclavitud y la dependencia de la agricultura frente a la industria, contribuyeron al estallido del conflicto que condujo a la Guerra Civil.	

Mensaje de texto	Palabras nuevas o desconocidas
A. Cuando llega el momento de entrar en el campo, se le prepara con inteligencia y se le hace para ese día para recoger lo más rápido posible. Por la noche se pesa, para que se conozca su habilidad en la recolección del algodón. Debe traer el mismo peso cada noche siguiente. Si se queda corto, se considera evidencia de que ha sido rezagado, y un mayor o menor número de latigazos es la penalización.	
¿Qué es lo más importante de este párrafo?	¿Cuál es la Idea Principal (Idea Central) de este párrafo?

Mensaje de texto	Palabras nuevas o desconocidas
B. Un día normal de trabajo es de doscientas libras. Un esclavo que está acostumbrado a recoger, es castigado si trae una cantidad menor que esa. Hay una gran diferencia entre ellos en lo que se refiere a este tipo de trabajo. Algunos de ellos parecen tener una habilidad natural, o rapidez, que les permite picar con gran celeridad y con ambas manos, mientras que otros, con cualquier práctica o industria, son completamente incapaces de llegar a la norma ordinaria. Tales manos son tomadas del campo de algodón y empleadas en otros negocios.	
¿Qué es lo más importante de este párrafo?	¿Cuál es la Idea Principal (Idea Central) de este párrafo?

Mensaje de texto	Palabras nuevas o desconocidas
C. Se requiere que las manos estén en el campo de algodón tan pronto como amanezca por la mañana, y, con la excepción de diez o quince minutos, que se les da al mediodía para tragar su ración de tocino frío, no se les permite estar ociosos un momento hasta que esté demasiado oscuro para ver. y cuando la luna está llena, a menudo trabajan hasta la mitad de la noche. No se atreven a detenerse ni siquiera a la hora de la cena, ni a volver a los cuarteles, por muy tarde que sea, hasta que el conductor da la orden de detenerse.	

